



Liebe Mitglieder und Freunde des Vereins,

Reisebericht Nigeria 2013

Voller Stolz können wir euch berichten: Unsere Nigeria-Reise 2013 war ein voller Erfolg! Nicht nur konnten wir eure Spenden weitergeben und uns vor Ort über das Befinden der Kinder im Kids-Club persönlich erkundigen. Wir haben auch ein neues Projekt auf den Weg gebracht, welches es *Adesuwa e.V.* in Zukunft ermöglicht noch mehr nigerianische Kinder zu unterstützen. Bereits während unseres Aufenthaltes konnten wir unser neues Projekt im Dorf „Croker Village“ beginnen und ein Kennenlern-Fest unter dem Motto „Hygiene“ für 200 Kinder veranstalten. Künftig wird *Adesuwa e.V.* jedes Jahr ein solches Schulfest für die Kinder veranstalten und den Kindern so spielend wichtige Themen näherbringen. Zusätzlich zum Schulfest, ist zukünftig ein Paten-Programm geplant, welches gezielt bedürftige Kinder in Form von Schulgebühren und Materialien unterstützt. Mehr zu unserer Reise nach Nigeria erfahrt ihr aus unserem detailreichen Aufenthaltsbericht auf <http://www.adesuwa.de/Aktuelles/aktuelles.html> !

Adesuwa e.V. in der Zeitung

Adesuwa e.V. hat es in Zeitung geschafft! Am 31. Mai veröffentlichte die Westdeutsche Allgemeine Zeitung (WAZ) einen Artikel zu unserer Vereinsgeschichte und unseren Aktivitäten vor Ort. Unter dem Titel „Nigeria hat mein Leben verändert“ konnte sich *Adesuwa e.V.* einem breiten Publikum vorstellen und unsere Arbeit in der Region bekannt machen. Den gesamten Artikel findet ihr unter dem Link <http://www.derwesten.de/staedte/oberhausen/afrika-hat-mein-lebenveraendertid8014752.html> !

Euer Adesuwa e.V.